



Krebsgesellschaft
Nordrhein-Westfalen e.V.



Krebs ausschalten.

**Kilometer gegen Krebs
Gemeinsam aktiv sein und Gutes tun!**



Mit Unterstützung von:



Macht mit bei unserer Aktion: Kilometer gegen Krebs



Bewegung hält fit und hilft aktiv, Krebs vorzubeugen. Und sie kann noch viel mehr! Denn jeder gespendete Kilometer unterstützt Menschen mit Krebs. Von April bis Ende September laden wir alle ein, die sich bewegen und ihre gelaufenen Kilometer spenden möchten.

Das Tempo spielt dabei keine Rolle: spazieren, wandern, joggen, alles ist erwünscht. Das geht allein, im Team, als Verein, Unternehmen oder als Kommune - draußen oder auf dem Laufband.

Für jeden Kilometer, den ihr uns im Aktionszeitraum spendet, erhalten wir 10 Cent aus einem Spendentopf, der zuvor von engagierten Unternehmen gefüllt wurde. Je mehr ihr lauft, desto mehr Geld kommt zusammen, um Betroffene zu unterstützen und wichtige Projekte in der Krebsprävention und -beratung zu ermöglichen.



**Mitmachen und
weetersagen!
Infos und Anmeldung:**

